

Öffentliche Anklage gegen Rolf Gänsrich

www.oeffentliche-anklage.de

Hiermit klage ich **Michael Fielsch**,

Rolf Gänsrich* aus Berlin,

als aktives Mitglied der **sozialdemokratischen Partei (SPD)** öffentlich an:

- der Beteiligung oder zumindest der Duldung der "**indirekten Tötung von prekär lebenden Menschen**", oft auch als "**kontaktloses Morden**" bezeichnet,
- der **Förderung des Wirtschaftsfaschismus** - der durch die **Agenda 2010** inzwischen (nachweislich) mehr Todesopfer fordert, als Menschen an der innerdeutschen Grenze zu Tode gekommen sind,
- und der **Förderung der Erwerbseinkommensprostitution**, die Menschen

systematisch oft in **stupide, sinnentleerte** und **prekäre Billiglohn-Arbeitsverhältnisse** zwingt, wodurch ihre seelische und körperliche Gesundheit massiv leidet oder sogar zerstört wird – was zum einen die Gesundheitskosten in immer exorbitantere Höhen treibt und zum anderen z. B. zu einem Boom in der Pflege- und Betreuungsindustrie bzw. der paritätischen Wohlfahrtsindustrie führt, in dem der Mensch (spätestens zum Ende seiner Lebenszeit hin) zum Arbeitsplatz-Finanzierungsobjekt degradiert bzw. reduziert wird.

*) freier Journalist, Autor und Stadtführer -
www.rolfgaensrich.wordpress.com

Als erste schnelle Beweisführung verweise ich auf meinen aktuell eigenen Fall - zu vernehmen unter der Internet-Adresse...

www.VezeG.de/Hallo-ich-bin-Michael

auf das Schicksal von Gisela K. - zu vernehmen unter der Internet-Adresse...

www.VezeG.de

und auf das Schicksal von Christian W. - zu vernehmen unter der Internet-Adresse...

www.VezeG.de/Christian-kann-leider-nicht-mehr-Hallo-sagen

Des Weiteren verweise ich auf die dokumentierten Fälle der Initiative "**Im Gedenken an die Opfer der Agenda 2010**" – www.Die-Opfer-der-Agenda-2010.de – wobei dies nur ein winziger Ausschnitt des Elends unserer aktuellen Gesellschaft ist.

Ich verweise außerdem auf die Problematik der "**gesellschaftlichen Entwicklungstraumatisierung**" (www.gesellschaftliche-entwicklungstraumatisierung.de), als eine der Hauptursachen für die immer schlimmer werdende **soziale Kälte**, inklusive der immer stärker werdenden **Empathielosigkeit** und dem **drohenden Zusammenbruch unserer Solidargemeinschaft** – alles ausgelöst bzw. verstärkt durch die **Agenda 2010** (an dessen Ausarbeitung und Umsetzung die "**sozialdemokratischen Partei (SPD)**" und ihre Mitglieder einen maßgeblichen Anteil haben) mit ihren menschenverachtenden **Hartz-IV-** bzw. **Bürgergeld-Gesetzgebungen** und der sich daraus ergebenden

"strukturellen Gewalt" (was manche auch als **"staatlich legitimierte Mobbing - mit Todesfolgen"** bezeichnen).

Die **"gesellschaftliche Entwicklungstraumatisierung"** als **Anfangsproblem** einer unheilvollen und selbstzerstörerischen gesellschaftlichen Entwicklung wird in unserer heutigen Gesellschaft noch so gut wie gar nicht gesehen, geschweige denn thematisiert.

Und als Letztes verweise ich noch auf die Problematik:
"Der imaginäre Freund oder wie psychische Störungen auf gesellschaftlicher Ebene legitim werden"

<http://weltrettungdurchtherapie.wordpress.com/der-imaginaere-freund>

(Aus technischen Gründen können derzeit noch keine Unterseiten direkt über die Domain **"www.weltrettung-durch-therapie.de"** aufgerufen werden.)

Ich werde zweifelsfrei beweisen, dass unsere aktuelle **(Partei-)Politik** - getragen von ihren **(Partei-)Mitgliedern** wie z. B. dem von mir öffentlich Angeklagten **„Rolf Gänsrich“** - auf dem **„unbewusst unreflektierten Ausleben von psychischen Störungen“** und aufgrund der **„negativen Aspekte der Gruppendynamiken“** sowie der **„Institutionalisierung von psychischen Störungen“** basiert, was einen immensen gesundheitlichen Schaden in

unserer Gesellschaft bzw. bei immer mehr Menschen anrichtet.

Alle oben genannten Anschuldigungen gegen den von mir öffentlich angeklagten „**Rolf Gänsrich**“ können von mir zweifelsfrei bewiesen werden, wozu ich in dem zu erwartenden Rechtsstreit entsprechende Experten und Gutachter hinzuziehen werde.

Da mir Herr Gänsrich bereits in einer privaten E-Mail mit einer polizeilichen Anzeige gedroht hat, habe ich es mir mit meiner öffentlichen Anklage erlaubt, ihm fundierte Gründe dafür zu geben.

Michael Fielsch**

LEIDENSchaftlicher Grundrechteextremist und Seelsorger für Andersdenkende***

Meyenburger Straße 3

19322 Wittenberge

0176 / 53 75 41 47

michael@fielsch.de

**) Verantwortlicher für die Internetseite "www.oeffentliche-anklage.de" im Sinne des Telemediengesetz (TMG) §5

***) Als **Erfahrungsexperte** sowie als zertifizierter "**Ersthelfer für seelische Gesundheit**" durch das Zentralinstitut für seelische Gesundheit... www.MHFA-Ersthelfer.de

Im Sinne eines Impressum verweise ich auf meine private Internetpräsenz "www.fielsch.de/impressum" die aber **nicht** Bestandteil dieser Internetseite ist.

Weitere Überarbeitung der öffentlichen Anklage vorbehalten.

Wittenberge, den 29. Juni 2024